



# NEWS 01



# TOYOHASHI

豊橋ニュース

# NEWS

広報担当者が取材した市内のイベントや最近の話題を紹介します。

6/2  
(日)

## 三遠ネオフェニックス 優勝パレード

広小路通り

まちなか歩行者天国の開催に合わせたイベントとして、B1中地区で優勝した三遠ネオフェニックスのパレードが行われました。パレードカーに乗った選手たちは、沿道に集まった約5,000人の観客からの大きな歓声に応え笑顔で手を振りました。

5/25  
(土)

## 梅収穫体験

向山緑地内梅林園

毎年人気のイベントに、抽選で当たった14組が参加しました。「梅干しに」「梅ジュースに」などの会話を楽しみながら、脚立も使いながら丁寧に収穫しました。



鳥居さん親子

色々な品種がとれて楽しかったです

# NEWS 02



# NEWS 04

## 道の駅とよはしが5周年を迎えました

5/26  
(日)

道の駅とよはし

開駅5周年を記念して、産直品などの購入でスタンプを貯めると豪華景品に応募できるキャンペーンを開催し、多くの方が買い物などを楽しみました。

# NEWS 03



5/18  
(土)

## 大ホールひとりじめ スタインウェイをひこう

アイプラザ豊橋

ホールを貸し切ってスタインウェイのグランドピアノが弾けるイベントを開催しました。参加者はコンクールや発表会などに向けて練習し、ホールに響く音を満喫しました。